



## El Gobierno no cumple con los médicos e irán a la huelga el lunes

El Sindicato Médico asegura que apenas se ha avanzado en la negociación para que el Ejecutivo cumpla con los acuerdos de 2019

### TRIBUNALES

**El «cachondeo» de la contratación en Cantur vuelve a ser condenado por fraude P5**

### JUSTICIA

**Anticorrupción pide el ingreso en prisión de Griñán por el 'caso ERE' P17**

El encuentro ayer viernes entre el Servicio Cántabro de Salud (SCS) y el Sindicato Médico ha acabado sin acuerdo, con lo que la convocatoria de huelga en Atención Primaria prevista a partir del lunes, día 7, se mantiene. «El lunes habrá huelga sí o sí», han asegurado desde el Sindicato Médico, que ha explicado que en la reunión de ayer se ha prolongado hasta las 17.00, aunque con algún parón. De hecho, los convocantes han llegado a levantarse de la mesa durante una hora al ver que no se ha avanzaba y además sentirse «insultados» por parte del subdirector de Recursos Humanos del SCS, José Manuel Castillo, aunque luego las conversaciones se retomaron, pero sin llegar a un acuerdo que evite la huelga. P2-3

### *Negacionismo irresponsable*

Por Pilar Cernuda P12

## Cantabria es la región donde más baja la producción industrial

La producción industrial bajó en septiembre en Cantabria un 6,4 por ciento, la mayor caída registrada en toda España, respecto al mismo mes de 2021, mientras que en el conjunto del país subió un 3,3 por ciento. En los nueve primeros meses del año en relación al mismo periodo del pasado 2021, la producción industrial también registró un descenso en Cantabria del 2,2 por ciento, mientras que en el conjunto del país subió un 3,5 por ciento. P6



Momento del lanzamiento de un cohete chino. / KE JI

## Un cohete chino sin control obliga a cerrar el espacio aéreo español

La entrada de los restos de la nave en la atmósfera llevó al cierre del espacio aéreo aproximadamente una hora, provocando el retraso de cientos de vuelos

La entrada sin control de los restos de un cohete chino en la atmósfera provocó ayer el cierre de una buena parte del espacio aéreo español durante una hora, lo que ha obligado a la suspensión de todos vuelos previstos en varios aeropuertos. En concreto, se suspendieron las operaciones de despegue y aterrizaje en los aeropuertos de Cataluña, Baleares, Aragón y Navarra, como

medida preventiva, aunque todos ellos han vuelto a operar. El Seve Ballesteros también se vio afectado con el retraso de un vuelo Santander-Madrid cuya salida estaba prevista a las 09:00 horas. El Departamento de Seguridad Nacional tomó la decisión de suspender los vuelos después de que diversas agencias de seguridad aérea mundiales hicieran un seguimiento de

la trayectoria de los restos del cohete, de 8 toneladas, que transportaba el laboratorio Mengtian de la estación espacial china. Una vez tuvo constancia de que había pasado el peligro, el gestor nacional de navegación aérea, Enaire, levantó las restricciones que se establecieron para garantizar la seguridad en una franja de exclusión del espacio aéreo de 100 kilómetros. P14-15